

西中だより

R6.4.26
—校長室から—



勇往邁進 ~ Jump to my dream ~

やわらかな日差しを浴びて若葉が一層色鮮やかで、眩しさすら感じさせる季節となりました。時折感じる風にも爽やかさを感じます。147名の生徒でスタートした新学期も3週間が経とうとしています。3年生は学校のリーダーとして生徒会活動や部活動で率先して行動を示し、2年生は先輩としての自覚が芽生え、1年生にやさしく声をかけ、1年生は「中学校生活を頑張ろう！」という前向きな姿勢で学校生活を送っています。学校全体が新しい希望とやる気が伝わってくる3週間となりました。

新しい学校生活で疲れもたまってくる頃ですので、健康管理に気をつけるとともに5月からの生活が充実できるようにしていきましょう。

生徒会のスローガンは『^{ゆうおうまいしん}勇往邁進 ~ Jump to my dream ~』です。これは、西中生徒全員が夢や目標に向かって努力することを表しています。全校生徒の皆さん、よりよい境西中学校をつくっていきましょう！

◇ 令和6年度 前期生徒会 活動目標 ◇

みんなが信頼し合い、個性を尊重！！
過ごしやすさベストな学校を目指す

◇ 令和6年度 前期生徒会 基本方針 ◇

- 学年の壁を越え、協力し合える学校
- 苦手なことや苦しいことでも
楽しむことを忘れない学校
- 西中生であることを誇りに思える学校
- 個性輝く学校
- 私たちの青春を思い切り楽しめる学校



—— 令和6年度 前期生徒会 本部役員を紹介します ——

会長：(3-B)

今年度も皆さんの期待を裏切らないよう気を引き締めて頑張っていこうと思います。僕は西中を笑顔あふれる学校にしたいと思っています。そのために意見箱やタブレットを用いての校則の改善、学校行事の見直しを行っていきます。皆さんの力が必要です。一緒に西中を変えて行きましょう！

副会長：(3-A)

僕は学校をより良くするために明るく、元気、全力で頑張ります。1ヶ月に一度、より良い学校のためのアンケートを行っていくなど、皆さんが不安のない学校生活を過ごしていけるようにします。そして学年の壁を越えて協力し合うことができる学校を目指します。

副会長：(3-B)

僕は、学校生活や行事を充実したものにし、学校が楽しい、学校に行きたいと思える誰もが過ごしやすさベストな学校にしたいです。まずは、自分が生徒会役員としてベストを尽くすことで、個性が輝く、西中生であることを誇れる、過ごしやすさベストな学校をつくっていきます。

書記：(3-B)

私が大切にしている言葉は、「雲の上はいつも晴れ」という言葉です。今、うまくいなくても、それを乗り越えればきっと明るい未来が待っているという意味です。この言葉を胸に体育祭などの学校行事を皆さんの声を聴きながら、盛り上げていきたいと思えます。

書記：(2-A)

私は、誰もが明るく、楽しく、笑顔あふれる学校生活を目指して生徒会活動に専念しています。昨年度は公約で述べた全校レクやあいさつ運動を実施することができました。協力いただきありがとうございました。今後も皆さんの意見を取り入れながら、学校生活の向上を目指し、自ら自発的に生徒会活動に取り組むように全力を尽くしたいと思います。

会計：(3-B)

僕は、皆さん一人一人が楽しく快適に過ごせるように、皆さんの意見を取り入れ、また登校したいと思えるような学校にしていきたいです。「全力」という言葉をモットーに生徒会活動を最後まで全力で取り組み、一人でも多くの生徒が楽しく学校生活を送れるように全力で務めます。

会計：(2-B)

明るく楽しいと思える学校、西中生であることを誇りに思える学校、クラスがまとまる学校を実現したいと思います。「聞くは一時の恥、聞かぬは一生の恥」をモットーに自分から意欲的に行動をし、先輩たちの築いてきた実績を受け継ぎ、素晴らしい西中をつくってきたいと思います。

令和6年度 前期専門委員会の紹介

委員会	委員長	活動目標 等
学級委員会		戮力協心 ~We can & We will~
保健委員会		協力第一!健康第一!清潔な学校をつくろう!!
図書委員会		一学期に一人五冊以上貸し出しをする
給食委員会		時間を守って行動しよう 目指せ!コンテナマスター!
美化委員会		みんなが笑顔になり、清潔な学校にする
体育・安全委員会		目指せ安全!「かすり傷一つ つけネエゼ…」

体育館空調設備及び照明更新(LED)工事について

5月6日～7月19日の期間、体育館の空調設備及び照明更新工事が行われます。工事中は体育館の一部は使用不可となりますが、体育の授業は安全面を配慮しながら校庭・体育館で実施します。また部活動については、卓球部は集会室を利用し、バレー部に関しては体育の授業同様、安全面を配慮し体育館で実施しますので、ご理解ご協力をお願いいたします。
※社会体育に関しては上記の期間は使用中止となります。



5/2(木)授業参観・学年懇談会 13:45～

新学年になって初めての授業参観が行われます。お忙しいとは思いますが、お子さんの中学校生活の様子等が分かる貴重な機会ですので、ぜひ参観いただければと思います。詳細については、学年通信でご確認ください。

5/16(木)体育祭について

今年度の体育祭ですが、令和7年度に単学級の学年ができることを踏まえ、クラス対抗の種目を検討し、記録会の形に移行していく方向で計画をしています。

当日のお子さんの頑張る姿に応援をお願いいたします。

※体育館の工事が始まっていますので、体育館周辺の通行等は十分にお気をつけください。

